



Los vecinos de Perchera organizaron una comida en la calle. JUAN CARLOS ROMÁN

## Cien comensales y un gallo muy vivo

**Comida en la calle.** Perchera Suena celebró el día grande con un lleno total en la carpa, mientras Santurio homenajeó a su patrón San Jorge con procesión y una ramu muy especial

EVA HERNÁNDEZ

Empanada, tortilla, bollos preñados, embutido y, sobre todo: sidra. La comida en la calle de las fiestas Perchera Suena (en su tercera edición) reunió a 120 vecinos del barrio que decidieron pasar la jornada compartiendo la comida propia que trajeron de sus casas en la carpa instalada junto a lo que fue el Soccer Club. Antes de la cita, el ambiente ya empezó a animarse con la actuación de Apelo a la hora del vermú que volvió a

amenizar la sobremesa. La tarde también estuvo animada con el bingo que se organizó para esta tercera jornada de las fiestas. Mientras se iban cantando los números, el griterío y los nervios aumentaban por saber quién sería el afortunado en disfrutar de una calderada de marisco, un menú para dos personas e incluso una revisión gratuita del coche. La jornada finalizó con la actuación de Pasito Show.

Como novedad, Perchera Sue-

na celebrará su primer concurso de bandas de rock entre hoy y mañana, ambos días a las 17 horas. Con más de una veintena apuntadas, la asociación de fiestas apunta a «un gran éxito» en la iniciativa.

Tras una primera selección por parte de los patrocinadores, resultaron escogidas diez bandas. Los ganadores del concurso podrán grabar tres canciones con Estudio Rojo y, los segundos, una. Asimismo, las tres primeras serán contratadas para la fiesta de septiembre: El Perchera Fest.

Hoy también habrá todo tipo de atracciones para los más pequeños así como food trucks de comida. Mañana martes contarán con la actuación de La Resistencia a las 22.30 horas y el Dj Danki. Las fiestas finalizarán el miércoles con Look Out a las 14 horas y Tekila a las 19 horas.

### Rifa con cántico

Las fiestas de Santurio por San Jorge finalizaron ayer. Lo hicieron con la celebración de una misa en honor al patrón que da nombre a la parroquia. En la eucaristía participó el párroco de



Procesión por San Jorge, patrón de la iglesia. A. GARCÍA



Los vecinos de Santurio participan en la rifa del ramu. ARNALDO GARCÍA

la misma, Maximiliano Canal; Javier Vilumbrales, capellán del Hospital de Jove y Luis Suarez, cura. Tras la celebración de la palabra, se hizo una procesión alrededor de la iglesia donde se portó al santo. Los vecinos estuvieron acompañados de gaita y tambor durante la misma.

Tras la celebración religiosa, se celebró un pincheo y una rifa del ramu donde, entre los productos donados, llamaba la atención un gallo vivo que, junto a un

jamón, eran los elementos estrella que se unían a botellas de vino y cajas de galletas, entre otros atractivos de la singular puja celebrada.

Una celebración que «es muy prestosa», señaló el presidente vecinal de Santurio, Miguel Ángel Sánchez. «Son prácticamente las primeras fiestas del año en Gijón», resaltó. «Es un día de encuentro». Con el de ayer, dieron por finalizadas estas fiestas «hasta el año que viene».

### DESGUACES HORREO

VENTA DE PIEZAS USADAS  
AL MEJOR PRECIO  
GARANTÍA TOTAL EN LA  
DEVOLUCIÓN DE PIEZAS

PUENTE NORA S/N LUGONES  
985.26.04.80

TRATAMIENTO DEFINITIVO CONTRA LA  
CARCOMA, POLILLA Y PLAGAS DE LA MADERA

**TecniCARCOMA**

TOTAL GARANTÍA - 30 AÑOS DE EXPERIENCIA  
Empresa autorizada por la Consejería de Sanidad del Principado de Asturias  
☎ 628 616 814 | 985 370 774

## Cocinas TRESSAN

FABRICACIÓN PROPIA

10% de descuento  
en el cambio de tu cocina,  
armarios empotrados y baños.  
Nuestros límites los marca tu imaginación.

\*Financiación 24 meses sin intereses

Polígono Granda, Siero [www.cocinastressan.com](http://www.cocinastressan.com)

Telf.: 985 79 29 52 - 627 97 90 37

### CONVOCATORIA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA

A tenor de lo dispuesto en los Estatutos Sociales, se convoca para hoy, lunes 29 de abril de 2024, a las 18:30h en 1ª convocatoria, a las 18:45h en 2ª convocatoria y a las 19:00h en 3ª y última, en el Palacio de Congresos del Recinto Ferial de Asturias Luis Adaro, sito en la Avenida Doctor Fleming s.n. de Gijón, la Asamblea General Ordinaria con arreglo al siguiente:

#### ORDEN DEL DÍA

- 1ª) Elección de la Mesa Moderadora de la Asamblea.
- 2ª) Debate y aprobación, si procede, de la Memoria de actividades y de las cuentas del ejercicio 2023.
- 3ª) Debate y aprobación, si procede, del programa de actividades, de la cuantía de las cuotas sociales y del presupuesto de ingresos y gastos para el ejercicio en curso.
- 4ª) Designación de dos socios y/o socias censores de cuentas y dos suplentes.
- 5ª) Ruegos y preguntas.

#### Complementos de la convocatoria:

Las socias y socios tienen a su disposición, en la página web y en las Oficinas Generales, la Memoria del ejercicio 2023 que contiene información detallada de los puntos 2 y 3 del orden del día de la Asamblea, sin perjuicio del derecho que les asiste de solicitar sobre la misma la información que consideren oportuna por escrito, con carácter previo a su celebración, o verbalmente durante el turno de intervenciones.

La Junta Directiva ha acordado requerir la presencia de Notario público para que levante acta de la Asamblea.

Gijón, 29 de abril de 2024  
El Presidente, Joaquín Miranda Cortina